

Wertvolle Auszeichnungen verliehen



Die begehrte Henry Dunant-Medaille wurde kürzlich an Samariterinnen und Samariter verliehen. Bild zVg

sk. Kürzlich konnte der Kantonalpräsident der Bündner Samariter (KVBS), Mathias Egger, 15 aktive Samariterinnen und Samariter und den Verband selbst für die langjährigen Einsätze mit der höchsten Auszeichnung ehren, welche der Schweizerische Samariterbund jährlich verleiht: die Henry Dunant-Medaille. Die Medaille aus Silber und die kleine Ansteckbroche werden jährlich an Samariterinnen und Samariter verliehen, die entweder 25 Jahre in einem Samariterverein aktiv waren oder 15 Jahre Vorstands-

oder Leiterfunktionen ausgeübt haben. Auf einer Seite der Medaille ist der Name der Medaillen-Empfänger eingraviert. Die andere Seite zeigt Henry Dunant, der 1859, als er das Leid der verwundeten und sterbenden Soldaten bei der Schlacht von Solferino gesehen hatte, den Grundsatz der unparteiischen und unabhängigen Menschlichkeit in die Tat umgesetzt hat, der zur Gründung des Roten Kreuzes geführt hat und wofür er 1901 mit dem Friedensnobelpreis ausgezeichnet worden war. Dieses Jahr durften 15

Samariterinnen und Samariter für ihre Arbeit in den Samaritervereinen Bonaduz/Rhätzens, Breil/Brigels, Davos, Domat/Ems, Flums, Grösch, Malans, Mels, Samedan und Zizers diese höchste Auszeichnung entgegennehmen, die der Schweizerische Samariterbund vergibt.

Eine eigene Medaille war vom KVBS für seinen Präsidenten, Mathias Egger, für seinen langjährigen Einsatz für das Samariterwesen im Kanton beantragt und vergeben worden.

Ein spielerisches Abschlussfest

pd. Unter dem Motto «Safari» haben über 350 Kinder am vergangenen Samstag einen abenteuerlichen Tag voller Bewegung zum Abschluss des GKB Sportkids Trainingsjahres erlebt. Der Spiel- und Sporttag bildete bei heissem Sommerwetter den finalen Höhepunkt des im Jahre 2004 ins Leben gerufenen Bewegungsförderungsprogramms, das zum Ziel hat, fünf- und sechsjährigen Kindern eine vielseitige sportliche Grundausbildung anzubieten. Die Sportkids trainieren zweimal pro Woche spielerisch ihre motorischen Fähigkeiten und lernen verschiedene Sportarten in Schnuppertrainings kennen. Das Trainingsjahr 2015/16 startet im September 2015. Anmeldungen sind ab sofort möglich.

www.gkb-sportkids.ch

